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       北区自治協議会 会議概要 

令和 5 年度第 5回北区自治協議会 

開催日時 令和 5 年 9 月 28 日（木曜） 午後 1 時 30 分～午後 2 時 45 分 

会 場 豊栄地区公民館 大講堂 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

菊地委員坪木委員、諏訪委員、小日向委員、飛鳥井委員、 

阿部委員、前田委員、恩田委員、清水(博)委員、有田(一)委員、 

佐久間委員、佐藤(茂)委員、清水(文)委員、小熊委員、竹島委員、 

三浦委員、石山委員、寺山委員、横山委員、有田(竜)委員、 

小林委員、日下委員、伊藤委員、遠藤委員、川島委員、佐藤(哲)委員 

計 26 人 

（欠席：、佐藤(康)委員、此村委員、佐藤(成)委員、野口委員） 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

消防局北消防署長、北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長、 

北下水道分室長、農業委員会事務局北事務所長、 

地域総務課長補佐 2 人、地域総務課職員 2 人、 

計 15 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  開会 

 

2 報告事項 

(1) 令和 5 年度教育委員会の事業説明における主なご質問への回答について 

◎報告資料 1 に基づき北区教育支援センター所長から説明がありました。 

【主な質問や意見】 

・「特別支援教育」の名称変更についてなかなか理解が得られないのが残念だ。 

→担当課に伝えます。 

 

(2) 委員研修会の報告について 

◎報告資料 2-1、2-2 に基づき会長から報告がありました。 

 各部会に参加された委員から報告がありました。 

【主な質問や意見】 

・8 月 31 日の合同研修会の記録を読んで、自分の知らないこと、または知らない

内容があったのであとで調べてみたい。 

・9 月 5 日の研修会の丸田先生の資料を読んで、自治協議会のあり方が設立当初

とだいぶ変わってきていると感じた。 

・8 区の事例を聞いて、実施したことの発信は大切だと思った。 

・過去の成り立ちを知ることも必要だが、継続していく自治協議会とするために

は時代に合わせていくことも必要。様々な意見を言える雰囲気作りが大切だと

思った。 
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内 容 

 

 

 

 

 

(3)部会の会議概要について 

◎報告資料 3-1 に基づき各部会長から報告がありました。自治協議会提案事業用ア

ンケートについて報告資料 3-2 に基づき事務局から説明がありました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

 

3 その他 

〇北新潟商工振興会から「阿賀野川ござれや花火」について報告がありました。 

〇川島委員から令和 5 年 7 月に発表された県立高校等再編整備計画について意見があ

りました。 

 

 

次回協議会日程について 

次回協議会は 10月 26 日(木)午後 1時 30 分から北地区コミュニティセンターで開催 

 

 

4 閉会 

 

 

傍 聴 者 無 

会議資料

等 

令和 5 年度 第 5 回北区自治協議会次第 

報告資料 1：令和５年度教育委員会の事業説明における主な意見・質問への回答につ

いて 

報告資料 2-1：令和 5年度東区・北区自治協議会委員研修会開催報告 

報告資料 2-2：令和 5年度 区自治協議会全体委員研修会の記録(速報版) 

報告資料 3-1：部会の会議概要 

報告資料 3-2：自治協議会提案事業用アンケートについて 

 


